
 
 

   
 

 

 

 
 

 

 

   
  

   
 

   
 

   

  
 

 

 

 

 

 

 

 

  

Antrag 

der Bezirksräte Magdalena Kelaridis, MA (ÖVP) und Markus Strutzenberger-Egger 
(Grüne) – gemäß § 24 der Geschäftsordnung, eingebracht bei der Vollversammlung 
der Bezirksvertretung Favoriten am 15.12.2021 betreffend 

Überdachte Radabstellanlagen 

Genannte Bezirksrät_innen stellen in diesem Zusammenhang folgenden Antrag: 

Der zuständige Stadtrat, Peter Hanke, als Eigentümervertreter der Stadt Wien bei 
den Wiener Linien wird ersucht, die Möglichkeit zur Errichtung von überdachten 
Fahrradabstellanlagen, an verschiedenen U-Bahn Stationen in Favoriten zu 
überprüfen und gegebenenfalls umzusetzen. 

Bei der Umsetzung bitten wir folgende Ausgestaltungsmöglichkeiten zu prüfen: 

 Überdachung durch Photovoltaik Panele zwecks Einspeisung – hier könnte 
eine Kooperation mit WienEnergie interessant sein 

 Offenes luftiges Design ohne nicht einsehbare Ecken – erhöht das subjektive 
Sicherheitsgefühl 

 Auf den Fahrrad Abstellbereich beschränkte Kameraüberwachung – ermöglicht 
einen Kompromiss zwischen Datenschutz und Sicherheit 

 Potentielle Einbindung von Werbeflächen - zwecks Querfinanzierung 

Begründung: 

Favoritner und Favoriterinnen benutzen immer mehr das Rad als Transportmittel zu 
und von den U-Bahn Stationen. Die Möglichkeit wird umso mehr angenommen, je 
sicherer und geschützter das Fahrrad bei den U-Bahn Stationen abgestellt werden 
kann. 

Darunter ist sowohl der Schutz vor Regen und Schneefall, wie auch vor Diebstahl zu 
verstehen. 

Um Zuweisung in die Mobilitätskommission wird gebeten. 

Magdalena Kelaridis, MA (ÖVP)   Markus Strutzenberger-Egger (Grüne) 


